



～ 夢と目標を持ち、笑顔あふれる大寄小学校 ～



入学・進級おめでとうございます



校庭の色とりどりの花も、小山川の堤防の菜の花も新学期のスタートを待っていたかのように一斉に花開いています。保護者の皆様におかれましては、お子様のご入学・進級、誠にありがとうございます。本日16名の新入生を迎え、全校児童112名、教職員29名で令和5年度がスタートしました。

今年度は、新型コロナウイルスの感染拡大防止も緩和され、いよいよ従来の学校生活が戻りつつあるかと思いますが、「できるようになること」をしっかりと意識し教育活動の充実を図ってまいります。本年度も、本校の強みである教職員の児童一人一人への関わりの深さと、家庭・地域とのつながりの強さを存分に生かし、「夢と目標を持ち 笑顔あふれる学校」をめざしてまいります。

私たち職員一同は、135年の伝統と歴史のある大寄小学校の発展と、保護者の願いや地域の期待に応えられるよう、職員一丸となって全力で取り組んでまいりますので、ご支援・ご協力のほどよろしくをお願いいたします。

始業式の話 みんな楽しく！

本日の始業式では、励みをもってもらいたいという願いから、もし、校長先生がその学年の人だったらと想定し、各学年の楽しみなことを伝えました。そして児童一人一人が学校に楽しく登校をしてほしいという願い、学校において、全ての児童が嫌な思いをせず過ごして欲しいという思いを伝えました。

ぜひ、安心をして、毎日楽しく登校をさせていただければと思います。

準備登校ありがとうございました！

4月6日、6年生が準備のために登校してきました。5分前には集合し、新年度を気持ちよく迎えられよう、会場づくりや教室の環境整備にしっかり取り組んでくれました。

元気なあいさつや、自ら進んで仕事する姿を含め、最上級生らしい姿勢が見られ、大変嬉しく思います。6年生の皆さんのおかげで素晴らしいスタートを迎えられました。ありがとうございました。

学校教育目標について

～子どもに「自信」・保護者に「安心」・地域に「信頼」～

◇学校教育目標

よく考える子 思いやりのある子 がんばりぬく子

目指す学校像

夢と目標を持ち、笑顔あふれる大寄小学校

児童、教職員共に夢と目標をもち、笑顔あふれる学校をめざし、全職員共通理解と行動連携のもと、活力ある学校づくりに努めます。全職員一丸となって取り組んでまいりますので、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いたします。

指導の重点

- ◇進んで明るくあいさつ
- ◇わかる・楽しい授業
- ◇笑顔あふれる学校生活
- ◇体力向上（基礎体力）
- ◇6つの誓いの日
- ◇保護者、地域とともに



お 大
お 公
よ 寄
り 式
リ 小
ス 学
マ 校
イ だ
ル よ